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央视《真相调查》报道烟台苹果毒药袋事件结果

检测显示烟台苹果没问题
本报7月8日讯 (记

者 孙芳芳 赵伟 )

“ 烟 台 红 富 士 苹 果 套
药 袋 长 大 ”的 报 道 前
段 时 间 一 出 ，烟 台 苹
果 便 成 了 舆 论 焦 点 。
事 发 后 ，烟 台 市 政 府
迅 速 采 取 行 动 ，农 业
部也派出了专家组进
行 调 查 。近 日 ，央 视

《真相调查》对此事进
行 了 报 道 ，到 目 前 为
止 ，各 级 监 测 和 风 险
评 估 都 已 完 成 ，没 有
发现任何农残超标的
苹果。

药袋的报道一下
将烟台苹果推向舆论
的风口浪尖，套袋这项
技术也被公众所关注，
苹果到底能不能套袋
呢？在央视《真相调查》
的报道中，西北农业科
技大学教授韩明玉认
为，套袋是一种减少果
品农药残留的很好技
术，十多年来，苹果套
袋在我国苹果主产区
大面积应用。

在这次烟台苹果
的 事 件 中 ，套 袋 被 关
注是因为某媒体报道
中提到一些果袋中被
存放了福美胂和退菌
特 两 种 农 药 ，那 么 这
两种被涂抹在果袋中
和苹果长期接触的农
药 ，是 国 家 所 允 许 使
用 的 吗 ？韩 明 玉 认 为
这两种药不是国家禁
用 农 药 ，只 是 在 无 公
害农产品中是禁止使
用 的 ，所 以 违 禁 农 药
这一说是不对的。

农业部农产品质
量安全监督局于6月20

日派出专家小组到烟
台 地 区 ，对 当 地 苹 果
树使用药袋的情况进
行 调 查 。经 过 近 半 个
月 的 检 测 和 评 估 ，结
果 将 于 近 期 公 布 。专
家 组 成 员 方 金 豹 称 ，
根据目前的调查情况
看 ，套 袋 在 山 东 烟 台
普及率很高，达到95%

以上，药袋使用有，但
是比例非常低。

对于使用药袋是
否有危害，方金豹称，
因为现在离苹果成熟
季 节 尚 早 ，苹 果 现 在
还 小 ，即 使 是 药 袋 能
沾 上 一 点 ，经 过 到 采
收 还 有 这 么 长 的 时
间 ，应 该 没 有 什 么 大
的问题。

农业部调查组也
委托国家级检测中心
之一的河南郑州果品
检 测 中 心 ，对 烟 台 市
冷风库中储存的苹果
抽样进行了专项应急
检 测 。烟 台 市 农 业 局
也 在 上 海 、北 京 、广
州、深圳、武汉等烟台
苹果主要销售地区委
托当地有资质的检测
单 位 、检 测 机 构 对 市
场上销售的烟台苹果
进 行 了 检 测 。方 金 豹
称 ，专 家 组 对 烟 台 当
地冷库和批发市场以
及北京、上海等11个城
市 的 超 市 、批 发 市 场
进 行 了 随 机 抽 样 ，根
据目前的检测结果来
看 ，都 符 合 国 家 新 的
限 量 标 准 要 求 ，没 有
超量样品。

事 发 后 ，虽 然 不
少报道对烟台苹果毒
药 袋 事 件 进 行 了 澄
清 ，但 是 已 经 对 苹 果
销售造成了影响。“原
来 ，我 们 一 天 能 销 售
一 万 多 吨 ，现 在 几 十
吨 、几 百 吨 都 销 售 不
出 去 了 ，市 场 基 本 停
滞 了 。苹 果 的 价 格 也
出 现 了 下 滑 ，每 斤 下
滑了 5毛钱左右，严重
影响了农民的收入。”
烟台市苹果协会会长
赵 培 策 称 ，烟 台 苹 果
在市场上处于一个非
常尴尬的境地。

看到央视报道为
烟台苹果澄清毒药袋
事 件 ，不 少 果 农 很 欣
慰，但是也有些担忧。

“ 现 在 虽 然 报 道 上 澄
清 了 ，但 是 不 知 道 会
不会对今年的苹果销
售有影响。”蛇窝泊镇
村民刘进明说。

本报7月8日讯 (记者
李大鹏) “我是一个喜

欢流浪的人，对所有的美
景我欣赏但从不留恋。这
是我第二次梦见海市蜃楼
了，我来到了烟台，一个真
的能看见海市蜃楼的美丽
城市。”随着男主角的旁
白，6日，烟台市首部高清
城市形象宣传片《人间仙
境·醉美烟台》首发式暨研
讨会在东山宾馆举行。

《人间仙境·醉美烟台》
城市形象宣传片由烟台市

委宣传部、市政府新闻办公
室和山东广播电视台，历时
6个多月策划制作而成，这
是烟台市首部高清城市形
象宣传片，也是首次运用

“微电影”这一新兴表现手
法来展示城市形象。宣传片
镜头唯美，构思巧妙，体现
了烟台与众不同的城市特
质和个性。

片中空镜头多来自航
拍和逐格拍摄，人物镜头
则大多采用电影胶片的拍
摄方式。该片用8分钟时间

通过一对青年男女所见所
闻，形象展示了烟台独特
的人文优势和城市亮点，
艺术化地呈现了烟台优美
的自然人文风情，纵览了
烟台几千年的历史文化精
髓。

山东广播电视台《新
杏坛》制片人张立称，《人
间仙境·醉美烟台》向人们
展现出了一座极富有“爱”
的城市。“烟台能够让人产
生爱，更能够留住爱，通过
这个宣传片让我们感受到

这是一座充满奇迹的城
市。”

据 介 绍 ，《 人 间 仙
境·醉美烟台》城市形象
宣传片光盘有中、英、日、
韩四种语言，即日起，烟台
市将通过网上视频挂载、
走进新华书店等多种渠
道，在更大、更宽、更高的
平台上对宣传片进行宣传
推介，使“人间仙境·醉美
烟台”成为独具特色、闻
名遐迩、家喻户晓的城市
品牌。

6000多人7日同考“事业编”
本报7月8日讯(通讯员

方丽 任宣 记者 侯
文强) 7日，烟台市直和牟
平等3个区市的事业单位招
考笔试同步开考，6000多名
考生在9个考点参加考试。

南山路小学是唯一一个
设在芝罘区的考点。7日下午
4点，考生们完成一天笔试后
走出考场。记者随机采访了

10位考生，其中5名考生所在
的考场内没有人缺考，2名考
生所在的考场缺考1人，3名
考生所在的考场缺考2人，没
有缺考3人或以上的考场。

据估计，烟台市本次事
业编招考中，缺考人数不足
报名总人数的5%。这与公
务 员 考 试 形 成 鲜 明 对
比——— 在今年的烟台市公

务员笔试中，大部分考场有
两三人弃考，弃考人数约占
报名总人数的10%。

笔试结束后，相关部门
将根据笔试结果确定笔试
合格线。在笔试成绩合格线
内，进入面试人数由高分到
低分按规定比例确定。笔试
合格人数出现空缺的岗位，
取消聘用计划；达不到规定

比例的，按实有合格人数确
定进入面试范围。

笔试成绩在烟台人事
考试网查询，进入面试范围
的人员名单将在烟台市人
力资源和社会保障局网站
公布。进入面试人员需交纳
面试考务费70元。享受减免
笔试考务费的人员，经本人
申请，可免交面试考务费。
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新版城市形象宣传片出炉
《人间仙境·醉美烟台》以微电影形式发布
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